

El Día de las madres siempre será ese día en que se reúne la familia en casa de abuela o mamá, para honrar a la persona que más amor alberga en su corazón, siempre serán las madres ese motivo que impulsa a festejar en este día, para quien no la tienen presentes, la memoria apelará a los más bellos y a la vez tristes recuerdos, pero no pasa este día sin que se evoque a la persona más sensible de la familia, a la flor más delicada, la que más fuerza que mueve la familia, a Mamá. Para cada madre de Cuba y en especial a las bayamesas, la felicitación.

